
КАЛЕЙДОСКОП

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципаль-
ный вестник» №43: постановления, решения, документы 
администрации и Думы ГО. Ознакомиться с ним можно 
в любой муниципальной библиотеке, администрациях 
сельских территорий.



Погода
СБ, 3.11.:
-4, +3 0С
С-З, 7 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ВС, 4.11.:
-3, +2 0С
Ю-З, 3 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ПН, 5.11.:
-3, +3 0С
Зап., 3 м/с.
Небольшие  
возмущения.

RR 

СУББОТА,  
3 ноября 2012 г.

Цена - 2 руб.

126 (9562)

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ  
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ: 

вторник, четверг и суббота.

(Основана 2 августа 1945 года)

E-mail: narodnoe-sl@mail.ru
http://www.narslovo.ru

Общественно-политическая газета городского округа Богданович

КАК хОзяЙСтвуЕм

29 Октября коллектив третьего 
участка баженовской дистанции пути 
за несколько часов провел ремон-
тные работы на переезде «1914-й 
километр» (проезд на коменки). 

Полностью был заменен резинокор-
довый настил шириной в 7,2 метра, 
для усиления безопасности движения 
заменены два рельса длиной в 25 мет-
ров с заменой 20 деревянных шпал на 
железобетонные. Здесь же поменяли 
загрязненный балласт насыпи.

Кроме того, в ночь с 31 октября на 1 
ноября этим же коллективом на переез-
де «8-й километр» (въезд в Богданович 
со стороны Екатеринбурга) был заменен 
резинокордовый настил для проезда 
тяжеловесного автотранспорта.

По словам и.о. начальника Баже-
новской дистанции пути Андрея 
Кузнецова, ранее в нынешнем же 
году плановый ремонт переезда «8-й 
километр» был выполнен подрядной 
организацией. Здесь была произведена 
замена плит УЗП (заградительное уст-

ройство) и железных сигнальных стол-
биков на стандартные пластиковые.

Ремонтные работы железнодорожных 
переездов в ГО Богданович ведет коллек-
тив Баженовской дистанции пути Свер-
дловской железной дороги. Эти работы 

планируются после весеннего и осеннего 
осмотров комиссией, включающей в себя 
представителей ГИБДД, администрации 
ГО Богданович и различных подразделе-
ний станции Богданович.

Александр Колосов.

Следующий номер газеты выйдет 
в четверг, 8 ноября 2012 г.

Дорогие уральцы! 
От имени депутатов Зако-

нодательного Собрания позд-
равляю вас с Днем народного 
единства! 

Государственный праздник, 
учрежденный семь лет назад, 
прочно вошел в нашу жизнь. 
День народного единства яв-
ляется напоминанием о том, 
что мы, россияне, - единый 
народ с общей исторической 
судьбой и общим будущим. 

Во все времена на нашей зем-
ле люди различных националь-
ностей, религиозных убеждений 
и политических взглядов жили 
в мире и согласии. Жители мно-
гонациональной Свердловской 
области отмечают этот праздник 

истории вне зависимости от 
политических взглядов и при-
страстий. Депутаты областного 
парламента совместно с испол-
нительными органами власти 
делают все, чтобы в обществе 
сохранялась политическая и эко-
номическая стабильность, чтобы 
Свердловская область уверенно 
шла по пути развития. 

В этот значимый для росси-
ян день желаю всем уральцам 
крепкого здоровья, благополу-
чия, взаимопонимания, новых 
достижений на благо Урала и 
всей россии! 

Л.в. БаБушкиНа,  
председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области.

День кОнСУльтаций
В среду, 7 ноября, с 10 до 12 часов, 

в зале заседаний администрации ГО 
Богданович граждане и представите-
ли юридических лиц смогут получить 
бесплатные консультации по вопросам 
государственной регистрации прав на 
объекты недвижимого имущества, фор-
мирования и постановки на кадастровый 
учет земельных участков, вопросам зем-
леустройства, государственного контроля 
за использованием и охраной земельных 
участков. Рекомендуется иметь при себе 
весь пакет документов на оформляемые 
объекты недвижимого имущества.

В бОльнице бУДет 
Принимать маммОлОГ

По информации, предоставленной ин-
формационной службой Богдановичской 
ЦРБ, во взрослой поликлинике ведется 
предварительная запись на консульта-
цию врача хирурга-маммолога высшей 
категории Виктора Щипицына. 

Врач будет приезжать из Екатеринбур-
га по определенным субботним дням. В 
его прием входят мероприятия по кон-
сультированию и выявлению заболева-
ний молочных желез. Прием проводится 
на платной основе.

Информацию о днях приезда можно 
уточнить по телефонам регистратуры 
поликлиники: 2-21-53, 5-11-53. Здесь же 
ведется предварительная запись. 

лыЖники мОГУт 
тренирОВатьСя беЗ СнеГа
Как сообщил тренер лыжного отделе-

ния ДЮСШ Юрий Андреев, лыжники уже 
начали готовиться к соревнованиям.

Для 20 учащихся лыжного отделения 
ДЮСШ тренировки проходят в течение 
10 дней, с 1 по 10 ноября, на спортив-
ной базе «Березка». Здесь спортсмены 
тренируются, несмотря на то, что для 
лыжников главное снег, которого пока 
нет. В программу тренировки входят: 
езда на роллерах, кроссы, имитационные 
упражнения и имитация лыжных ходов.  
К лыжному сезону наши спортсмены 
будут готовы.

� Стоимость подписки с 
доставкой до почтового 
ящика - 204  руб. (на 6 
месяцев).

� Если доплатите 30 рублей, будете 
получать еще и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков разыгрываются призы*

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте  
в разделе «Подписка».

Партнер газеты – «СКБ-банк»

Хочешь быть в курсе всех 
событий – читай «Нс»

ПОДПИСКА–2013

«Башаринский» переезд  
отремонтировали
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ПОЗаВчера, 1 ноября, жителям 
Свердловской области, в том числе, 
конечно, и богдановича, передви-
гаться было нелегко: ночью прошел 
ледяной дождь, покрыв дороги и 
тротуары ледяной коркой. 

Утром горожане добирались до ра-
боты, искусно и стойко преодолевая 
трудности. В рядах сотрудников нашей 
редакции, как, впрочем, и других ор-

ганизаций, оказались пострадавшие. 
Одна наша сотрудница упала сразу, как 
только вышла из подъезда, пришлось 
возвращаться домой и переодеваться 
- испачкалась. Другой поскользнулся, 
упал, сильно ударился головой, от 
удара слетели очки, которые сразу 
найти не удалось: в момент поиска вы-
ключили уличные светильники. Очки 
нашлись, когда рассвело. 

«Веселее» остальных добирались до 
работы горожане, живущие в микро-
районе. У всех богдановичцев, живущих 
на «севере», на пути стоит труднопре-

одолимое препятствие – железнодо-
рожный мост. Летом он преодолева-
ется легче, а зимой превращается в 
сплошное бедствие. Сегодняшнее утро 
тому доказательство. Если на тротуарах 
удавалось с большим трудом, но удер-
живаться на ногах, на мосту люди пада-
ли с завидной регулярностью. Ледяной 
коркой были покрыты не только сту-
пени, но и перила, поэтому держаться 
приходилось за металлические прутья, 
на которые перила уложены. 

улица. темно и скользко
в минувший четверг погода нам показала, кто в доме хозяин

Дорогие богдановичцы!
Поздравляем вас с Днем 

народного единства!
В седьмой раз мы отмеча-

ем с вами этот праздник. Он 
учрежден в память о событиях 
4 ноября 1612 года, когда в 
едином ратном и духовном по-
рыве народные ополченцы под 
предводительством кузьмы 
минина и Дмитрия Пожарского 
штурмом взяли китай-город и 
освободили москву от польских 
интервентов, продемонстриро-
вав героизм и сплоченность 
всего народа.

Этот праздник не столько 
обращение к историческим 
событиям, сколько жизненный 
урок нам, людям, живущим в 

21 веке. и этот урок гласит: 
страна сильна своими корнями 
и единством народа, стремле-
нием к добру, справедливости 
и равенству. 

нам, жителям современ-
ной россии, необходимо быть 
достойными своих предков и 
сделать все возможное, чтобы 
наше государство было мощ-
ным и процветающим.

С Днем народного единс-
тва, земляки! Здоровья вам, 
мира, согласия, благополучия 
и новых достижений на благо 
нашей страны!

в.а. МоСквиН, 
 глава Го Богданович;

Б.Б. ГурМаН,  
председатель Думы  

Го Богданович.

окончание на 3-й стр.

Знания детьми будут  
усваиваться легче               Стр. 2.

После проведения ремонта коллективом баженовской дистанции пути «башаринский» переезд стал 
безопасней и для машинистов, и для водителей автотранспорта.

4 ноября - День народного единства
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№ ФиО кандидата/ субъект выдвижения

Поступило средств     (руб.) израсходовано средств (руб.)
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1 2 3 4 5 6 7  8 9 10 11 12 13 14 15 16 17

1 Абрамов Е.П. (самовыдвижение) 7 000 3 000 1   4 000  4 075 175 3900    2000  1

2 Алимпиев С.В. (самовыдвижение) 40 700 40 000 1   700  40 700 125 16 630   23 945    

3 Артюхин И.С. (ЕДИНАЯ РОССИЯ) 60 450 58 650 4   1 800  30 030  15 150 8 880  6 000 23 650 2  

4 Багазеев Н.А.(самовыдвижение) 1 000     1 000  125 125        

5 Буслаев А.С. (самовыдвижение) 10 500 10 000 2   500  5 251 250 5 001    5 000 1  
6 Орехова О.М. (самовыдвижение) 350     350  150 150        
7 Перминова В.А. (КПРФ) 40 500     500 40 000 39 880  16 000 8 880  15 000    

8 Пургин А.А.(самовыдвижение)        0         

9 Ремезов Д.Н.(самовыдвижение) 500 50 1   500  50 50     500  1

10 Тагиров В.У. (самовыдвижение) 2 000     2 000  250 250     1 750  1

11 Устюжанина К. (ЯБЛОКО) 1 824     1 824  1 824   1 824      

12 Фадеев С.В. (ЛДПР)        0         

13 Чижов А.Г. (самовыдвижение) 25 500 25 000 1   500  24 650 200 7 950   16 500 850 1 1

ИТОГО: 190 324 136 700 10 0 0 13 674 40 000 146985 1 325 64 631 19 584 0 61 445 33 750 4 4

хОрОшАя нОвОСть

В ЭтОм ГОДУ уровень осна-
щенности школ нашего района 
существенно подрос.

Как прозвучало на августовской 
педконференции в докладе ди-
ректора управления образования 
Лидии Федотовских, система 
образования городского ок-
руга Богданович развивается 
стабильно. Однако ряд проблем 
требует решения. В числе пер-
воочередных - недостаточный 
уровень развития школьной ин-
фраструктуры и оснащенности 
оборудованием в соответствии с 
требованиями новых федеральных 
государственных образовательных 
стандартов (ФГОС), модернизация 
школьных столовых (требуется 
провести капитальный ремонт, 
приобрести технологическое обо-
рудование) и т.д.

Следует отметить, что в 2011 
году материально-техническая 
база школ частично пополня-
лась. Было приобретено 20 комп-
лектов спортивного оборудования, 
9 аппаратно-программных ком-
плексов, 19 автоматизированных 
рабочих мест учителя и др. Кроме 
того, в рамках областной целевой 
программы «Развитие образования 
в Свердловской области («Наша но-
вая школа») в 2011-2015 годы» был 
проведён капитальный ремонт в 
трех образовательных учреждени-
ях (школах №4, №2 и Троицкой). На 
эти мероприятия в 2011 году были 
израсходованы средства областно-
го и местного бюджетов в объёме 
более 9 млн рублей.

В этом году работа по разви-
тию материально-технической 
базы образовательных учрежде-
ний продолжается.

Назовем основные направления 
реализации программы в этом году.

1. Подготовка кадров. По дан-
ным управления образования, 
в текущем году запланировано 
повышение квалификации и про-
фессиональной переподготов-
ки 238 человек, в том числе 23 
руководителей и 120 педагогов 
школ (в рамках территориальной 
экспериментальной площадки) 
и 95 учителей начальных классов 
и основной школы (по вопросам 
реализации ФГОС).

2. Приобретение компьютер-
ного оборудования для учеников 
1 классов. В 2011 году в рамках 
комплекса мер удалось обеспе-
чить девять школ компьютерным 
оборудованием (45% от общего 
количества). В 2012 будут приобре-
тены 10 аппаратно-программных 
комплексов для начальных классов, 
что позволит завершить поставку в 
каждое общеобразовательное уч-
реждение комплекта современного 
компьютерного оборудования и 
обеспечить им 1815 учеников.

3. Приобретение учебно-лабо-
раторного оборудования. В ско-
ром времени в школу №3 поступит 
«кабинет химии». Следует отметить, 
что по результатам ЕГЭ прошлого 
учебного года наиболее приоритет-
ными экзаменами по выбору у ре-
бят были обществознание, физика, 
история. В 2012 году планируется 
акцентировать внимание выпускни-
ков на выбор предметов естествен-
но-научного цикла и технических 
специальностей, что соответствует 

требованиям рынка труда и эконо-
мики Свердловской области.

4. Проведение ремонта зданий 
общеобразовательных учреж-
дений. В этом году проводится 
ремонт в семи сельских школах 
нашего района: Байновской, Ко-
менской, Барабинской, Грязнов-
ской, Кунарской, Тыгишской и 
Троицкой.

5. Приобретение транспор-
тных средств для перевозки 
учеников сельских школ. В 2012 
году планируется приобрести три 
автобуса – для Кунарской и Бай-
новской школ.

6. Приобретение оборудова-
ния для организации медицин-
ского обслуживания. С целью 
улучшения санитарных условий 
организации образовательного 
процесса, предупреждения груп-
повой заболеваемости детей в эпи-
демический период в 17 школ уже 
поступили озонаторы воздуха.

7. Приобретение оборудова-
ния для школьных столовых. В 
2012 году приобретено оборудо-
вание для школьных столовых на 
сумму 6222 тыс. рублей (средства 
федерального бюджета). В том 
числе приобретено 19 холодильных 
шкафов, 6 морозильных ларей, 10 
водонагревателей, 17 пароконвек-
томатов, 16 электрических плит и 
т.д. Помимо этого, проведен теку-
щий ремонт школьных столовых на 
сумму 1700 тыс. рублей (федераль-
ный бюджет), в которые поступило 
современное оборудование.

Когда условия улучшаются, и 
работать становится легче. Значит, 
и знания детьми будут осваиваться 
быстрее.

светлана соболевА.

в КОриДОрАх вЛАСти

н а м е рО П р и я т и я по газификации в 
сельской местности в 2013 году из бюд-
жета Свердловской области планируется 
направить 539,742 млн рублей. В 2012 году 
финансирование составило 50 млн.

«Такая сумма предусмотрена в проекте бюд-
жета на 2013 год, и по нашему мнению, совер-
шенно обоснованно. Вопрос газификации для 
сельских жителей очень важен. Не секрет, что 
доходы селян на порядок ниже, чем в городах, 
и для многих районов газификация даст до-
полнительную возможность открытия новых 
сельхозпредприятий, а также модернизацию 
существующих, с решением вопросов по энерго-
сбережению. А перевод на газ частного сектора 
снизит расходы на энергоносители квартир и 
домов», - отметил министр АПК и продовольс-
твия Свердловской области Михаил Копытов.

Стоит заметить, что вопросы газификации 
в сельской местности включены в областную 
программу «Комплексная программа социально-
экономического развития территорий сельских 
населенных пунктов в Свердловской области» или 
«Уральская деревня». Эта программа включает в 
себя все основные вопросы социального раз-
вития сельских территорий Свердловской об-
ласти: строительство дорог, жилья, медицинских, 
образовательных  учреждений и т.д. Она  призвана  
создать достойные условия для жизни селян.
Департамент информационной политики губернатора.

в школу пришло  
новое оборудование

Финансирование  
программы  
по газификации 
увеличивают

СвЕДЕния о поступлении и расходовании средств  избирательных фондов  кандидатов в депутаты Думы  
городского округа Богданович по многомандатному избирательному округу № 2 при проведении повторных  
выборов 14 октября 2012 года  (по информации отделений Сбербанка россии ) по состоянию на 31.10.2012

По данным богдановичской ТИК.

Справка:
На строительство газопроводов на Среднем 

Урале в 2012 году из областного бюджета было 
выделено 50 млн рублей, из федерального - 36,2 
млн рублей.

В 2012 году в Свердловской области будет 
построен 101 километр газопроводов в сельской 
местности.
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ДАты

В СиСтеме органов внут-
ренних дел мВД россии 
вневедомственная охрана 
— одна из самых многочис-
ленных и оснащенных служб 
полиции, стоящая на страже 
государственной и частной 
собственности, обществен-
ного порядка и безопасности 
соотечественников. 

29 октября сотрудники вне-
ведомственной охраны наше-
го округа собрались в ДиКЦ 
для празднования своего дня 
рождения.

Никакой праздник не обхо-
дится без наград и подарков. Ви-
новников торжества поздравил 
глава нашего ГО Владимир Мос-
квин. Он отметил всю важность 
работы по охране обществен-
ного порядка и безопасности 
граждан, которую выполняют 
сотрудники вневедомственной 
охраны. Владимир Александро-
вич вручил благодарственное 
письмо главы ГО Богданович 
дежурной пульта управления 
ОВО Вере Федоровой, стаж 
работы которой 28 лет.

В этот день 10 сотрудников 
вневедомственной охраны 
получили медали и пятеро - 
значки «60 лет вневедомствен-
ной охране». Командир отде-
ления Сергей Овчинников и 
дежурный пульта централизо-
ванной охраны Сергей Демин 
получили Почетные грамоты 
управления вневедомствен-
ной охраны. Благодарностей 
и Почетных грамот в этот день 

было не перечесть. 
Своих коллег поздравил на-

чальник ОМВД России по Бог-
дановичскому району Виктор 
Соколов. Виктор Васильевич 
вручил знаки «60 лет вневедомс-
твенной охране» начальнику 
ОВО Дмитрию Адайбекову 
и временно исполняющему 
обязанности командира взвода 
Николаю Фарленкову, пяти 
сотрудникам этой службы он 
вручил грамоты ОМВД России 
по Богдановичскому  району.

Праздничное настроение 
присутствовавшим добавляли 
юные артисты нашего города. 
Они подарили суровым со-
трудникам вневедомственной 
охраны музыкальные номера.

елена ПАсюКовА. 

история вневедомственной охраны начина-
ется с 1952 года. До этого времени все объекты 
народного хозяйства страны охраняли сами 
ведомства, содержащие в своих штатах целую 
армию сторожей. Специальным постановлением 
Совета министров СССр от 29 октября 1952 года 
часть этой армии была передана в подчинение 
милиции, в органах внутренних дел созданы от-
делы и управления по охране собственности. Этот 
день считается днем рождения государственной 

службы охраны, которая, будучи выведенной 
из-под ведомств, стала называться «вневедомс-
твенная охрана». 

В структуре вневедомственной охраны были 
организованы сторожевые и военизированные 
подразделения, осуществлявшие наружную ох-
рану особо важных, режимных объектов, мелких 
промышленных предприятий и строительных 
организаций, хозяйственных, административных 
и других объектов.

СОциум

на минУВШей неделе прошло 
очередное заседание межве-
домственной координационной 
комиссии по ограничению рас-
пространения Вич-инфекции на 
территории ГО богданович при 
заместителе главы нашего ГО 
по социальной политике елене 
Жернаковой.

К сожалению, сегодня многие не 
воспринимают ВИЧ-инфекцию как 
реальную угрозу. Некоторые счита-
ют, что эта проблема их не коснет-
ся. Сегодня основное внимание 
по борьбе с этим заболеванием 
уделяется его профилактике. На 
совещании обсуждались вопросы о 
том, как донести до населения ин-
формацию о мерах безопасности, 
о ситуации по заболеваемости в 
нашем округе и другие. 

По информации исполняющего 
обязанности заведующего взрослой 
поликлиникой Дмитрия Ладыгина, 
на сегодняшний день на учете с 
выявленным диагнозом состоит 
713 человек. За 10 месяцев 2012 
года вновь выявлено 68 ВИЧ-ин-
фицированных, обследовано 6800 
человек. 

ЦРБ активно ведет работу по 
обследованию населения. В обя-
зательном порядке проверяются 
люди, состоящие на учете у нарко-
лога, психиатра. Докладчик отме-
тил, что и среди данной категории 
людей есть сознательные граждане, 

которые сами проходят обсле-
дование по несколько раз в год. 
Налажено сотрудничество с ОМВД, 
сотрудники которого предоставили 
ЦРБ список людей (113 человек), в 
течение года освободившихся из 
мест лишения свободы. Этой ка-
тегории граждан тоже предлагают 
пройти обследование. 

К слову, бесплатное обследова-
ние крови на наличие ВИЧ-ин-
фекции можно пройти в любое 
время: днем в процедурном каби-
нете № 114 взрослой поликлиники 
с 8:00 до 15:00 часов (кроме суб-
боты и воскресенья),  вечером и в 
ночное время – на базе приемного 
покоя терапевтического корпуса с 
15:30 до 8:00, ежедневно.

Проблема в том, что людей не-
возможно заставить обследоваться, 
т.к. это добровольная процедура, и 
только сознательные граждане, по-
нимающие опасность заболевания, 
желают узнать свой ВИЧ-статус. 
Кстати, на совещании прозвучала 
информация и том, что в конце 
ноября в городе будет установ-
лен мобильный пункт экспресс-
тестирования на ВИЧ, где каждый 
сможет за считанные минуты ано-
нимно исследовать кровь на нали-
чие в ней опасного вируса. 

В конце совещания Елена Жер-
накова отметила, что к решению 
этой проблемы надо привлекать 
общественность, чтобы не только 
остановить распространение виру-
са, но и активнее вести профилак-
тическую работу.

елена ПАсюКовА. 

Охрана без ведомства
вневедомственная охрана мвД россии отметила свой профессиональный праздник

«Черная смерть» уносит  
жизни людей
Как противостоять виЧ-инфекции

Посетители редакции заходили к 
нам в этот день со словами: «Ужас!», 
«Кошмар!», «Безобразие!», а потом:  
«Здравствуйте, а вы как добрались?» 

Для нас, русских, казалось бы, привык-
ших жить в условиях неустойчивой пого-
ды, зима почему-то всегда приходит 
неожиданно, особенно неожиданно она 
приходит для коммунальщиков. «Может, 
я чего-то в этой сфере не смыслю, но 
убейте меня, не понимаю, почему руко-
водителям предприятий, отвечающих за 
благоустройство города, не прослушать 
прогноз погоды и хотя бы постараться 
предотвратить возможные явления, 
такие, как гололед? – сетовала одна 
из посетительниц Ирина Воробьева. –  
Каждый год одно и то же!» 

В первые дни заморозков мы получа-
ем от ГИБДД сводки случившихся ДТП, 
которые похожи на сводки с фронта: 
машины бьются, люди гибнут... Не умеем 
мы учиться даже на своих ошибках! 

К сожалению, в четверг непогода в 
прямом смысле слова сломала планы 
многих богдановичцев. Так, по данным 
информационной службы ЦРБ, в четверг 

к хирургам обратились с травмами 13 
человек (взрослая поликлиника) и семе-
ро - в приемный покой хирургического 
корпуса. Как сообщили в ГИБДД, в этот 
день на территории нашего городского 
округа случилось три ДТП, к счастью, без 
пострадавших и погибших.

Впереди зима. Будьте осторожны, 
уважаемые богдановичцы, передви-
гайтесь медленно - и пешком, и на 
машине. Целее будете.

ольга смИрНовА.

улица. темно и скользко
окончание. Нач. на 1-й стр.

как УберечьСя В ГОлОлеДицУ 
Старайтесь ходить медленно, ступая на всю подошву. 
На наиболее скользких и гладких участках не отрывайте ноги от обледеневшей 
поверхности, скользите по ней, как на лыжах. Немного наклоняйте корпус 
вперед, чтобы центр тяжести был перед ногами. 
Не держите руки в карманах, так как при падении не хватит времени на то, 
чтобы ухватиться за что-либо – за стену, дерево, кустарник, столб, или просто 
сбалансировать. 
Пожилым людям в «скользкие дни» лучше вообще не выходить из дома. Но если 
возникла такая необходимость, то целесообразно пользоваться тростью с резиновым 
наконечником или специальной палкой, из конца которой выдвигается шип. 
При падении мышцы должны быть максимально напряжены. Падая, старайтесь 
сжаться в комок, подберите руки, втяните голову в плечи. 
Падая, сразу отбрасывайте в сторону сумки, которые вы несли: старайтесь 
уберечь себя, а не вещи.
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Виктор Соколов вручает грамоту Сер-
гею абдулганиеву.

на торжественном мероприятии Владимир москвин подчеркнул важность охраны 
общественного порядка и вручил благодарственное письмо Вере Федоровой. на 
фото: Дмитрий адайбеков, Вера Федорова и Владимир москвин.
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на тротуарах было настолько скользко, что людям 
приходилось идти по газонам.



Кто помнит
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вАжнО

За каЖДОе транспортное средс-
тво, ввозимое или произведенное 
в рФ, теперь уплачивается утили-
зационный сбор.

Это решение принято в целях 
обеспечения экологической безопас-
ности страны. Его регламентировала 
статья 24.1 «Утилизационный сбор», 
которая введена в федеральный 

закон «Об отходах производства и 
потребления».

Нужно подчеркнуть, что это тре-
бование распространяется только 
на транспортные средства, пас-
порта на которые были выданы 
таможенными органами или 
организациями-изготовителями 
после 1 сентября 2012 года.

Для того, чтобы не нарушить это 
требование, в технических паспор-
тах, которые были выданы после 
указанного срока, необходимо пос-

тавить  отметку об уплате утилиза-
ционного сбора, либо об основании 
его неуплаты, либо  о принятии 
обязательства организацией-изго-
товителем  по утилизации.  В случае 
отсутствия одной из указанных от-
меток регистрация транспортного 
средства производиться не будет. 

По всем вопросам обращаться сле-
дует в РЭО ГИБДД: ул. Ленина, 22.

сергей КоробейНИКов,  
начальник рЭо ГИбДД омвД россии  

по богдановичскому району.

Редакция газеты 

продолжает конкурс  
на вакансию 

КОррЕСПОНДЕНтА
если ты умеешь общаться с людь-

ми, любишь писать, ты честен и по-
рядочен, вливайся в наш коллектив! 

Справки по телефонам:  
2-24-67, 2-25-92.

Призыв-2012

В минУВШУю субботу в зритель-
ном зале Дикц собрались те, кто в 
скором будущем пополнит ряды 
российской армии, для того, чтобы 
узнать, что ждет их на службе. 

Первой перед собравшимися высту-
пила заместитель главы нашего ГО по 
социальной политике Елена Жерна-
кова. Она пожелала призывникам 
терпения, выдержки и выразила 
надежду, что они достойно будут 
нести службу. 

- Только настоящие мужчины идут 
в армию, и поэтому вы должны уметь 
справляться с любыми трудностями, 

- отметила Елена Алексеевна.
Депутат Думы ГО Богданович Ру-

дольф Костромин поделился воспоми-
наниями о своей службе в армии, сде-
лав акцент на том, что прежде служба 
в армии считалась очень почетной, и 
те, кто отслужил, пользовались боль-
шим уважением. А военком Владимир 
Малиновский рассказал родителям, 
каким образом проходит призыв, как 
будет организована отправка, и отве-
тил на вопросы. Для более предмет-
ного разговора будущим солдатам 
показали видеоролики о том, как 
проходит день в армии, чем там 
кормят. Некоторых обрадовало то, 
что сейчас нелюбимая многими пер-
ловая каша не входит в солдатский 
рацион. 

Девчонки из молодежной органи-
зации «СТИМУЛ» поддержали при-
зывников концертными номерами. 
Надо отметить, что их выступления 
зрители встречали и провожали бур-

ными аплодисментами. Многим из 
призывников наверняка захотелось, 
чтобы такие девушки ждали их из 
армии. 

елена ПАсюКовА.

Солдаты остались без перловой каши
в Богдановиче прошел День призывника

4 ноября исполнит-
ся 3 года со дня смерти 
нашего дорогого и лю-
бимого Головина Алек-
сандра Павловича.
Ты рано из жизни ушел,
Трагическая смерть увела.
Счастье разрушено наше,
И мы не дождемся тебя.

Жена, дочь, сын,  
родные и близкие.
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богдановичское открытое акционерное общество по 
производству огнеупорных материалов на официаль-
ном сайте интернет http: //www.ogneupory.ru /33.htm 
(раздел «Раскрытие информации в сфере коммунальных 
услуг») опубликовало следующую информацию:
1. о наличии (отсутствии) технической возможности 
доступа к услугам по передаче электрической энергии 

за октябрь 2012 года;
2. о вводе в ремонт и выводе из ремонта электросетевых 
объектов за октябрь 2012 года.
Данная информация подлежит опубликованию в со-
ответствии со «Стандартами раскрытия информации 
субъектами оптового и розничных рынков электрической 
энергии» №24 от 21.01.2004 г.

График: ПЯТИДНЕВКА
Заработная плата от 8000 руб.
ДОСтАВКА ПЕрСОНАЛА  
служебным транспортом
трЕБОВАНИЯ:
- ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
- ИСПОЛНИТЕЛЬНОСТЬ 
- ОТСУТСТВИЕ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК
При себе иметь копии следующих документов:
1. ПАСПОРТ
2. СТРАХОВОЕ СВИДЕТЕЛЬСТВО
3. ИНН

Обращаться: п/о Порошино, территория 
военного городка, ДОС №21. 

Собеседование проводится в рабочие дни 
с 9:00 до 17:00.

Тел.: 8-912-289-30-27(Владимир Сергеевич)

Для работы в Еланском  
гарнизоне трЕБУЮтСЯ: 

ДВОРНИКИ, УБОРЩИЦЫ

АвтомойкА
ТребуюТся автомойщик, дворник.

: 8-902-257-47-07, 8-902-269-83-29.

8 ноября в ДиКЦ  
(ул. Советская, 1) 

состоится раСпроДажа 
зимней одежды и постельного белья. 

пальто, КуртКи,  
пуховиКи  

по сниженным ценам (от 2000 руб.).

Поздравляем!
Поздравляем со славным юбилеем 

скворцову елену владимировну!
Поздравить рады с днем рождения,
Здоровья, счастья пожелать.
С улыбкой, добрым настроением
Свой путь по жизни продолжать.
И путь пусть в радость обратится,
И никогда печали тень
В твоих глазах не отразится!

Мама, сестра Светлана,  
зять Сергей, племянники Павел, Алена, 

семья Мавлютовых.

в техпаспорте автомобиля появится  
новая отметка
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будущие солдаты с интересом смотрели видеоролики об одном дне из армейской жизни.

Демина  
наталья егоровна

31 октября 2012 года на 92-м 
году жизни скончалась ветеран 
дважды Краснознаменного 
балтийского флота, участ-
ница великой отечественной 
войны, старший краснофлотец 
Демина Наталья егоровна.

Наталья Егоровна родилась 
16 августа 1921 года в Богдано-
вичском районе. С осени 1940 
года прошла обучение в школе 
механизации. В июне 1942 года 
в числе добровольцев ушла на 
фронт. Воевала под Ленингра-
дом, в Прибалтике, Финляндии, 
Польше, дошла до Германии. 
Была демобилизована в мае 
1945 года.

Память о Деминой Наталье 
Егоровне навсегда останется в 
наших сердцах.

Совет ветеранов ВМФ  
городского округа Богданович.

мотокросс
СПОрт

28 октября в с. Баженово Свердловской 
области прошло первенство городского 
округа Белоярский по мотокроссу, пос-
вящённое Дню народного единства. Наши 
спортсмены СТК «Восток» показали здесь 
хорошие результаты. Так, в классе 750 куб.см 
второе место занял экипаж Саввы Бердюгина 
и Александра Старкова. В классе 650 куб.см на 
первом месте экипаж Владимира  Максимова 
и Сергея Ворсина, третьим стал экипаж Нико-
лая  Лекомцева и Сергея Ситникова.

владимир белов,  
директор УФКис. 

реклама


